

## **SV der Lahore - Taubenzüchter von 1911 Gruppe Ost**

Unsere Sommertagung mit JHV wurde am 16. und 17.08.2008 in Hofgeismar bei unserem Zfr. R. Spieker durchgeführt. Ihm und seiner Frau sei an dieser Stelle nochmals herzlichst für die vorbildlich organisierte und harmonisch gestaltete Sommertagung gedankt.

Unser gemeinsames Wochenende begann am Freitag mit einem zünftigen Hessischen Wurstabend und viel Guter Laune. Am Samstag besichtigten wir die Künstlerin Jennifer Fehsel in Hombressen. Dieser Besuch wird uns noch lange in Erinnerung bleiben. Die Präsentation Ihrer Gemälde und Zeichnungen fand in einem schön angelegten Garten der Künstlerin statt. Wo wir neben Zeichnungen und Gemälden von Rassegeflügel auch die Eigene Zwergentenzucht von Jennifer Fehsel besichtigen konnten. Besonders beeindruckend war es der Künstlerin bei dem Zeichnen einer Lahoretaube über die Schulter zu sehen.

Nach einem gemütlichen Kaffeetrinken am Nachmittag wurde unsere JHV durchgeführt.

Unserer 1. Vors. D. Schöppe gab einen ausführlichen Bericht über das vergangene Zuchtjahr mit der durchgeführten Gruppensonderschau 2007 in Borne ab. Hier standen 136 Lahore in 10 versch. Farbenschlägen zur Bewertung.

Folgenden Gruppensieger konnten mit einem Ehrenband ausgezeichnet werden: E. Motz auf schwarz 381 P., H. Klippstein auf rot 378 P., H. Braunschweig auf Silber 376 P., R. Spieker auf Blau m. Bd. 383 P., D. Klippstein (Jugendgruppe) auf gelbfahl, 377 P.

Der Vorstand gratuliert den Zuchtfreunden zu diesen herausragenden Leistungen.

Besonders erfreulich war, dass wir mit René Holstein wieder ein neues Mitglied in unsere Gruppe aufnehmen.

Der Kassenbericht von unserem Kassierer H. Winkelmann bestätigte eine solide Finanzlage und dem Antrag der Kassenprüfer auf eine Entlastung des gesamten Vorstandes wurde einstimmig entsprochen. Im Anschluss begann unser beliebter Züchterabend, bei dem wir nach einem köstlichen Essen noch lange und gesellig zusammensaßen.

Unsere Jungtierbesprechung fand am Sonntagvormittag statt. Es wurden 50 junge Lahore in 8 verschiedenen Farbenschlägen vorgestellt und von den anwesenden Züchtern besprochen. Hierbei wurde auf einen freien Stand und gut gerundete Köpfe geachtet. Erfreulich war auch, dass der seltene rotfahle Farbenschlag mit einigen besonders rassigen Tieren vertreten war.

Abschließend konnten wir feststellen, dass auch in diesem Jahr wieder sehr schöne und vielversprechende Tiere vorhanden sind.

Unsere nächsten Jahreshauptversammlungen finden am 29. und 30. August 2009 bei Familie Schöppe in Büddenstedt und am 28. und 29. August 2010 bei Familie Sellmer in Gettorf statt.

Die GSS 2008 ist unserer HSS am 22. und 23. November 2008 in Hofgeismar angeschlossen.

M. Dörries, Geschäftsführer